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REALIZADA BM  16 DE NOVEMBRO DE 2017

Aos decimo sexto dia do mss de novembro do ano de dois nil e dezessete,
(16/ 11/2017), as 10hoomin, na Sala de Reuni6es da Casa Jos6 Coutinho,
reuniu-se a Camara,  sob a presidencia do Vereador Itamar Melo da Silva,
estando   presentes   os   Dignissimos   Vereadores:   Gleison   Ferreira   dos
Santos,  Jos6  Geraldo  Toledo  Uch6a  F`ilho,  Jtilio  Reinaux  F`reitas  Silva,
Alequissandro Miranda de Barros Silva, Paulo Rog6rio da Silva, Werverton
Wagner   de   Paula,   Israel   Francisco   do   Nascimento,   Jos6   Rildo   do
Nascimento,  Saulo Lopes de Oliveira, Jose Adriano Domingos da Silva e a
DDa.  Vereadora  Cicera  Valquiria  Mendes  do  Nascimento,  com  ausencia
justificada  do  Senhor  Vereador  Aguinaldo  Jose  do  Nascimento.  Ap6s  a
declaraeao   de   presenca,   o   Senhor  Presidente,   em   nome   do   povo   de
Ribeirao  e  suplicando  a protecao  de  Deus,  havendo  ntimero  regim
deu  por  abertos  os  trabalhos  da  reuniao  convidando  o  Vereador
Geraldo Toledo Uch6a Filho, para fazer a leitura do Salmo. Ap6s a le
0 Presidente requereu do DD. Vereador Gleison Ferreira dos Santos
proceder   a  leitura   da  Ata   da   sessao   anterior,   sendo   aprovada  'p
unanimidade.  0  Senhor Presidente convidou o Vereador Israel F`rancis
do   Nascimento,   para  fazer   a  leitura  do   expediente   que   constou   d
Indicacao  n°  235  e  236/2017,  Projeto  de  Lei  n°  15  e  16/2017.  Findo  a
Leitura  do  Expediente  o  Senhor  Presidente  facultou  a  palavra  para  os
requerimentos    verbais,     s6    para    Voto     de     Pesar,     nao    havendo
pronunciamento,    o   Senhor   Presidente   facultou   a   palavra   para   os
Vereadores   usarem   a   tribuna   no   hordrio   destinado   ao   PEQUEN
EXPBDIENTE.  F`ez uso  da mesma o  dignissimo  vereador:  Alequissandro
Miranda  de  BalTos  Silva,  cujo  pronunciamento  encontra  gravado  not
arquivos desta Casa.  Findo o hordrio destinado ao pequeno expediente o
Senhor Presidente passou a ORDEM DO DIA constando da lndicaeao n°
235/2017,  Indicamos a Mesa depois de  ouvido  o  Plendrio,  obedecido  as
normas  regimentais,  que  seja  enviado  urn  apelo  ao  Exm°.  Sr.  Marcello
Maranhao,   DD.   Prefeito   deste   Municipio   de   Ribeirao,   objetivando   a
manutencao da Feira
DD. Vereador Jose
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do autor.  Indicaeao n° 236/2017, Indicamos a Mesa depois de ouvido o
Plendrio, obedecido as normas regimentals, que seja enviado urn apelo ao
Exm°.  Sr.  Marcello  Maranhao,  DD.  Prefeito  deste  Municipio  de  RIbeirao,
para   que   interceda   junto   a   Secretaria   responsavel,   objetivando   a
implantacao  de  02  (dois)  pontos de motos-taxis,  sendo  01  (urn)  na praca
defronte ao Clube e 01  (urn) defronte ao Mercado ELblico, arnbos Vila Jose
Mariano,  de autoria do DD. Vereador Werverton Wagner de Paula,  sendo
aprovada ap6s justificativa  do  autor.  Dando  continuidade  aos  trabalhos
legislativos,  o  Senhor  Presidente,  convidou  os  relatores  da  Comissao  de
Financas e Orcamentos, e Comissao de Justiea e Redaeao para leitura do
parecer  final  do  Projeto  de  Lei  n°  015/2017  -  Que  lnstitui  o  Piano
Plurianual do  Municipio  de  Ribeirao-PE,  para o  periodo  de  2018/2021  e
da outras providencias e do Projeto de Lei n° 016/2017 -Que estima a
Receita  e  fina  a  Despesa  do  Municipio  para  o  Exercicio  Financeiro  de
2018,  e  da  outras  providencias.  Colocados  em  discussao,  os  relatore
usaram da palavra para apresentarem os argumentos para aprovaeao
Projeto de Lei n° 015 e 016/2017, aos nobres vereadores. Ap6s, 0 Sen
Presidente submeteu em tinica votacao o Projeto de Lei n° 015/2017
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ue  Institui  o  Piano  Plurianual  do  Municipio  de  Ribeirao-PE,  para
eriodo  de  2018/2021   e  da  outras  providencias.   Sendo  Aprovado  POR
nanimidade.   Em  seguida,   0   Senhor  Presidente  submeteu  em  tinica

votacao  o  Projeto  de  Lei  n°  016/2017 -Que  estima a Receita e fixa a
Despesa do  Municipio  para o  Exercicio  F`inanceiro  de  2018,  e  da outras
providencias.   Sendo  aprovado  por  unanimidade.   Discutidas  e  votadas
todas as materias, facultou a palavIa para as explicac6es pessoais. Tendo
utilizado a palavra o  Senhor Veread
pronunciamento encontra gravado
a tratar,  o Sennor Presidente
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Vereadores  para  a  15a  Sessao,  a  ser
corrente  ano.  E,  para constar,  Eu,

Gleison Ferreira dos Santos,  cujo
quivos desta Casa.  E nada

resente  sessao.  Convidando o
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Lima,  Secretario  Iregislativo,  1avrei  a prsente Ata,  que,
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1ida,  discutida e
aprovada, sera devidamente assinada pelos Membros da Mesa Executiva e
demais Vereadores do Poder I,egislativo Municipal.
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